
Xylella: i chiarimenti italiani 
all’UE

La lettera dell’Italia su come il nostro Paese intenda dare seguito alla
sentenza di inadempimento della Corte di giustizia Ue sulla Xylella fastidiosa
è arrivata a Bruxelles nei termini fissati e la Commissione europea ora «la sta 
esaminando».

Lo ha detto all’Ansa un portavoce dell’esecutivo Ue. Come dichiarato dal 
commissario uscente alla salute Vytenis Andriukaitis durante il suo recente viaggio 
nella Penisola, in seguito alla sentenza della Corte Ue la Commissione europea 
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aveva inviato a Roma una lettera chiedendo di rispondere entro il 21 
novembre.

«Sono consapevole degli ulteriori passi compiuti ultimamente dall’Italia – aveva 
detto Andriukaitis – e la invito al più presto a rispettare la recente sentenza della 
Corte di giustizia europea».
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